

Entregan remozada avenida independencia en Limache: beneficiará a más del 40% de la población total

En el marco del “Plan Municipal de Recuperación de Calles”, el alcalde Daniel Morales, concejales y vecinos encabezaron la esperada ceremonia de entrega de la avenida Independencia. La vía se ubica en el sector de Limache Viejo y es una de las más importantes de Limache, ya que por ahí transita el 40,1% de la población total de la comuna.

Las obras, que fueron supervisadas por el Departamento de Obras Municipales (DOM) y financiadas con recursos provenientes del Gobierno Regional de Valparaíso, contemplaron el hormigonado de más de 12 mil metros cuadrados de 18 centímetros de espesor, entre la avenida Palmira Romano Sur y la calle 18 de Septiembre.

Anuncio Patrocinado

Al respecto, el edil comunal dijo: “es una tremenda obra que se ha ejecutado, de más de \$1.500 millones, cerca de 12 mil metros lineales de repavimentación, que viene a cambiar y a modernizar las condiciones en que se encontraban estas conectividades, que son tan importantes para la ciudad. Estas son vías estructurantes de Limache y cuando hablamos de ella nos referimos a que por acá transita la locomoción colectiva y son calles que la gente utiliza a diario”.

Los trabajos en esta vía incluyeron la reposición del sistema de aguas lluvias, accesibilidad universal - que permite a personas con diferentes necesidades de movilidad poder utilizar los entornos- y la construcción de 6.899 m² de veredas peatonales y 2.226 m² de accesos vehiculares.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp



Por la constante circulación de vehículos particulares y del transporte público, como taxis colectivos y microbuses, fueron renovadas las señaléticas del tránsito y repintados los pasos de peatones para que la seguridad vial prevalezca entre conductores y transeúntes.

En esa línea, Luis Espinoza, vecino de Limache, sintió satisfacción y conformidad con el resultado de las obras porque los automóviles no sufrirán desperfectos. “Favorece mucho porque la mantención del vehículo va a ser mínima, no va a haber tanto desgaste de materiales, como neumáticos, amortiguadores y terminal de dirección. Así, se reducirán las mantenciones”, explicó el conductor.

Por su parte, Eugenia Gálvez, presidenta de la Junta de Vecinos Los Aromos, valoró el acceso universal para los habitantes adultos mayores y en situación de discapacidad: “esto es excelente porque colindamos con la avenida principal y es un buen aporte para nosotros. Es un gran avance para los adultos mayores y para las personas que utilizan silla de rueda, ya que las veredas quedaron accesibles, ya no hay superficies que generen peligro y se caigan”.

Cumpliendo con los compromisos asumidos con los vecinos y vecinas de diversos sectores, la Municipalidad de Limache ha logrado, a través del “Plan de Recuperación de Calles”, mejorar y modernizar importantes calles y avenidas, como Condell, Baquedano e

Entregan remozada avenida independencia en Limache: beneficiará a más del 40% de la población total

Independencia.

En tanto, están en proceso de recepción Villa Los Lagos, Las Araucarias, pasaje Atardecer y Gabriela Mistral, mientras que en la etapa de ejecución se encuentran Las Hiedras y El Naranjo.

y tú, ¿qué opinas?